



### 麻里府小が花いっぱい県知事賞受賞

麻里府小学校が、11月20日(火)、県庁で「平成24年度山口県花いっぱい運動県知事賞」を受賞され、11月26日(月)町長へ報告されました。

同賞は、県・県教育委員会・県土緑化推進委員会が推進する花いっぱい運動に顕著な功績のあった団体等に贈られるものです。おめでとうございます。



### 城南小で「<sup>はないく</sup>花育」の出前授業

11月14日(水)、城南小学校で「花育」と題した寄せ植え体験教室が行われました。

地元の花き生産者や育苗サポーターが講師となり3、4年生がプランターへの植え方を教わった後、1人2鉢の寄せ植えを作りました。

「花育」とは、花と緑に親しみながらやさしさや美しさを感じる情操面の向上や地域とのつながりを深めようとするものです。

### 清掃美化優良団体表彰

11月15日(木)、美しい城南さとづくり実行委員会(木山信昭代表)が清掃美化優良団体として(社)山口県快適環境づくり連合会会長表彰を受賞されました。この表彰は長年にわたり田布施川沿いの豊かな自然環境の保全を図るため、河川敷や通学路の清掃美化活動を推進し、生活環境の向上に尽力されたことによるものです。



### ルーラル・ゆうゆう・フェスタ

県内各会場で開催された「ルーラル・ゆうゆう・フェスタ」が田布施町では11月10日(土)、11日(日)に地域交流館横と小行司ニコニコパークの2カ所で開催されました(交流館横は10日のみ)。

この催しは、農山漁村の女性たちが新鮮で安全な農林水産物を消費者のみなさんにお届けする広域のイベントです。会場では朝市販売や飲食コーナー、くじ引き、花の種の無料配布などのイベントが行われ、大勢の来場者でにぎわいました。